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ПРОГРАММА ПРОВЕДЕНИЯ КОНФЕРЕНЦИИ
PROGRAM OF THE CONFERENCE 

26 октября 2023 г. (Четверг)
October 26, 2023 (Thursday) 

09-00. Открытие конференции (зал ученого совета университета, корпус 1, этаж 2)

9-00 a.m. Opening of the conference (academic council hall of the university, building 1, floor 2)

09-30. Пленарное заседание (здание университета, корпус 1, этаж 1,2,3,5)

9-30 a.m. Plenary session (University building, building 1, floor 1,2,3,5)

13-00. Открытые дискуссии (здание университета, корпус 1, этаж 1,2,3,5)

1-00 p.m. Open discussions (University building, building 1, floor 1,2,3,5)

18-00. Завершение первого дня работы

6-00 p.m. Completion of work

27 октября 2023 г. (Пятница)
October 27, 2023 (Friday) 

10-00. Открытые дискуссии (здание университета, корпус 1, этаж 1,2,3,5)

10-00 a.m. Open discussions (University building, building 1, floor 1,2,3,5)

12-30. Подведение итогов (зал ученого совета университета, корпус 1, этаж 2)

12-30 p.m. Summing up (Academic Council Hall of the University, building 1, floor 2)

15-00. Закрытие конференции 

15-00 p.m. Closing of the conference

ГЛАВНАЯ ТЕМА КОНФЕРЕНЦИИ
THE MAIN TOPIC OF THE CONFERENCE

Инновационный подход к реализации требований при технической эксплуатации систем 
управления безопасностью и надежностью перевозочного процесса на 
железнодорожном транспорте 

An innovative approach to the implementation of requirements for the technical operation of safety 

and reliability management systems of the transportation process in railway transport

Открытая дискуссия № 5
«ИННОВАЦИИ И ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ ТЕХНИЧЕСКИХ СРЕДСТВ И ОБЪЕКТОВ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОЙ 
ИНФРАСТРУКТУРЫ»
Open discussion No. 5
«INNOVATIONS AND PROSPECTS FOR THE DEVELOPMENT OF TECHNICAL MEANS AND OBJECTS OF RAILWAY INFRASTRUCTURE»

Открытая дискуссия № 2
«ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ ПОДВИЖНОГО СОСТАВА»
Open discussion No. 2
«PROSPECTS FOR THE DEVELOPMENT OF RAILWAY ROLLING STOCK»

Открытая дискуссия № 3
«ИСКУССТВЕННЫЙ ИНТЕЛЛЕКТ – ВОЗМОЖНОСТИ ДЛЯ РАЗВИТИЯ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО ТРАНСПОРТА»
Open discussion No. 3
"ARTIFICIAL INTELLIGENCE – OPPORTUNITIES FOR THE DEVELOPMENT OF RAILWAY TRANSPORT"

Открытая дискуссия № 4
«ЧЕЛОВЕК И ТЕХНОСФЕРА: ФОРМИРОВАНИЕ ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО ПОТЕНЦИАЛА»
Open discussion No. 4
"MAN AND THE TECHNOSPHERE: THE FORMATION OF HUMAN POTENTIAL"

Открытая дискуссия № 1
«РИСК-МЕНЕДЖМЕНТ В ОБЕСПЕЧЕНИИ БЕЗОПАСНОСТИ НА ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМ ТРАНСПОРТЕ»
Open discussion No. 1
"RISK MANAGEMENT IN ENSURING THE SAFETY OF RAILWAY TRANSPORT"

Открытая дискуссия № 6
«ГОРОДСКИЕ АГЛОМЕРАЦИИ В УСЛОВИЯХ РАЗВИТИЯ ТРАНСПОРТНЫХ СИСТЕМ»
Open discussion No. 6
"URBAN AGGLOMERATIONS IN THE CONTEXT OF THE DEVELOPMENT OF TRANSPORT SYSTEMS"
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